

Presseinformation

Gemeinsam die Berufswelt entdecken

Ausbildungsstart bei Freudenberg in Weinheim

Weinheim, 1. September 2017. Es ist soweit: In Weinheim beginnen 72 junge Menschen mit ihrer Ausbildung bei Freudenberg einen neuen Lebensabschnitt. Unter den Auszubildenden, davon 7 Frauen und 65 Männer, sind dieses Jahr 17 Studierende der Dualen Hochschule Baden-Württemberg (DHBW). Auch fünf Geflüchtete beginnen eine Ausbildung, vier davon zum Maschinen- und Anlagenführer und einer zum Industriemechaniker. Dieses Jahr wurden alle ausgeschriebenen Stellen besetzt. Das freut auch den Leiter der Ausbildung Dr. Rainer Kuntz, R., u

